

Sommaire

- 02 Éditorial
- 03 Une heure avec
- 04-06 Synode
- 07-08 Vie des paroisses
- 09-10 Pastorale
- I-VIII Cahier romand**
- 11-12 Histoire de foi
- 13 Page des jeunes
- 14 Ma foi sur le web
- 15 Diaconie
- 16 Décanat
- 17 Œcuménisme
- 18 Langage
- 19 Horaire des messes
- 20 UP pratique

IMPRESSUM

Éditeur

Saint-Augustin SA, case postale 51,
1890 Saint-Maurice

Directeur général Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Véronique Benz, Pérolles 38, 1700 Fribourg
E-mail: veronique.benz@cath-fr.ch

Équipe de rédaction

Véronique Benz – Sébastien Demichel
Jean-Marie Monnerat – Paul Salles – Caroline Stevens

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Les lumières de la ville
Photo: Shutterstock

En marche ensemble...

PAR VÉRONIQUE BENZ | PHOTOS: R. BENZ, PIXABAY

En octobre dernier, le pape François a lancé un Synode sur la synodalité. Il désire une Église ouverte où chacun se sente chez lui et puisse partager. L'équipe pastorale au service des paroisses du décanat de Fribourg vous convie à entrer tous ensemble dans cette démarche synodale. Vous découvrirez les diverses propositions dans l'article de Caroline Stevens.



Le mois de janvier est traditionnellement marqué par la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Dans notre décanat, plusieurs temps de prière et de rencontres sont prévus pour nous permettre de vivre cette semaine de prière. Je vous invite à découvrir le témoignage d'Emanuelle Dobler, pasteur de l'Église évangélique réformée de notre canton. L'église Saint-Paul au Schoenberg, pour sa fête patronale, aura la joie de recevoir une nouvelle icône de saint Paul et celui qui l'a écrite, le Père Jean-Baptiste Garrigou, maître iconographe et prêtre orthodoxe. Prier et partager avec nos Églises sœurs, n'est-ce pas également une forme de synodalité?

La vie de nos paroisses a été marquée par l'exposition « Vivre et vieillir au monastère ». Le rayonnement des nombreux monastères de notre décanat est un formidable message d'espoir, tout comme l'est la prochaine ordination presbytérale de Ricardo Fuentes. Nous sommes tous invités à porter dans nos prières ce futur prêtre. La prière des uns pour les autres, des uns avec les autres est l'un des premiers signes d'une communauté qui vit la synodalité.

Dans ce numéro, vous allez aussi découvrir le groupe Maranatha, fondé en 2001 et lié aux carmes de Fribourg. Ce groupe de jeunes, comme les divers mouvements et associations de notre décanat, est appelé à prendre part à la démarche synodale. L'une des spécificités de ce synode est d'inviter largement le Peuple de Dieu à y participer. Alors, malgré les entraves qu'engendre la pandémie, osons nous rencontrer pour parler et construire ensemble l'Église de demain.

Il y a un temps pour tout... et aujourd'hui c'est le temps de la synodalité!



Les rois mages ont suivi l'étoile pour venir adorer l'Emmanuel. Que la lumière de cette étoile annonçant la naissance du Sauveur illumine votre année 2022.